

Sergueï Lavrov confirme le soutien de la Russie à Cuba



La Havane, 24 mars, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a confirmé à Moscou l'appui de son pays à Cuba et au Venezuela.

Au cours d'une réunion à l'académie diplomatique de la Russie, avec le groupe d'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère des Affaires étrangères et avec un groupe d'étudiants, Sergueï Lavrov a souligné l'appui de la Russie aux conversations entre les présidents de Cuba et des États-Unis, Raul Castro et Barack Obama et il a confirmé l'opposition de la Russie au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre le peuple cubain depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours de la rencontre, Sergueï Lavrov a également exprimé l'appui de la Russie au Venezuela et il a exposé la politique extérieure russe à l'égard des Caraïbes.



Radio Habana Cuba